



会報

母の会

vol.
16

2022



福井・坂井・高志・奥越ブロック研修会開催

令和3年9月に坂井市役所にて研修会が開催されました。

今年度は、会場および企画、進行等は坂井市が担当となり、何度も役員会で話し合い、計画しました。

今回は第1～第3部に分け、第1部は、来賓の方の祝辞および紹介。第2部は、坂井警察署交通課長による交通講話や、福井県初導入の「運転技能自動評価システム」を実施。事前に各ブロック代表の方に測定運転をしてもらいました。そして当日、県警本部の方に運転技能の欠点、クセなどを見出し、今後の運転について評価していただきました。

最後に第3部では、特別企画として、もっと坂井市を知っていただけるよう「坂井市クイズ」を実施し、楽しんでいただきました。

令和3年度

総会

今年度は、コロナウイルス感染対策を万全に行い開催しました。

まだまだ本来の活動とはなりません、皆様のご理解とご協力のもと少しずつ活動に取り組んでいきたいと思っております。

交通安全啓発活動

高齢者の事故による死亡事故が後をたちません。交通ルール・交通道德の必要性を多くの人に伝えたく、秋の交通安全県民運動にあわせ各町にて反射材とタオルを配布し啓発活動を実施しました。



福井県交通安全母親活動推進大会に参加して

令和3年12月に越前市あいぱーく今立にて、母親活動推進大会が開催されました。

今年度は、坂井市による活動発表があり、映像による活動内容報告をしました。また、各グループに分かれ、交通安全クイズやJAFによるウインタードライビング体験など色々な企画があり、有意義な1日となりました。



会長あいさつ

令和2年から続いている新型コロナウイルス感染症の影響で、活動がまだ従来通りとはなっておりませんが、状況をみながら色々な活動をさせていただきました。

その中で、会員の皆様、役員の皆様には、ご理解と活動のご協力ありがとうございました。また引き続き、坂井市交通安全母の会のご支援よろしくお願い申し上げます。



坂井市交通安全母の会研修旅行

コロナ感染予防対策をしっかりと取りながら、令和3年11月に会員研修旅行で大野市に行きました。

そこでは、道の駅越前おおの荒島の郷に入る前の環状交差点（ラウンドアバウト）交差点について、大野警察署の交通課長より説明をしていただいたり、大野油坂道路大谷トンネル箱ヶ瀬採掘工事の最前線までのトンネルに入らせていただき、お話を聞かせていただきました。

なかなか見る事ができない視察ができ、皆さんと出かける機会もなかったので、充実した一日となりました。また今後も、コロナ感染の状況を見ながら、研修旅行に出かければ良いなと感じました。



